
In leichter Sprache 

Bilder: Lebenshilfe Bremen 

Ehrenamt im Sport 

 

Ehren amt bedeutet: 

Etwas für andere Menschen tun. 

Ehrenamtliche Arbeit ist wichtig 

Ehrenamtliche helfen mit in den Sport-Vereinen. 

Egal wie alt sie sind. 

Sie machen das in ihrer Freizeit. 

Sie bekommen kein Geld dafür. 

Die ehrenamtliche Arbeit macht einfach Spaß. 

Diese Ehrenamtlichen helfen viele Stunden mit. 

Das ist wichtig für den Sport.  

 

Du möchtest auch helfen? 

Dann melde dich bei uns 

Du kannst anrufen 

Oder eine E-Mail schreiben. 

 

Nils Brunner      und  Sandra Weber 

brunner@stadsportbund-koeln.de   weber@stadtsportbund-koeln.de 

0221-921 300 25     0221-921 300 28 
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